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der Abgeordneten Dr. Eduard MOSER 

und Genossen 
an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 
betreffend Kernkraftwerk 

Bei der Tagung der internationalen Atomenergiebehörde 

vom .22. bis 26.9.1975 in Wien gab der österreichische 
Delegierte folgende Erklärung ab: 

"österreichs erstes Kernkraftwerk wird 1976 seinen Betrieb 
aufnehmen; es wird einerseits dazu b~ragen, den Anfang der 

achtziger Jahre entstehenden zusätzlichen Energiebedarf 

abzude~ken und anderseits wertvolle Informationen darüber 
liefern, in welchem Ausmaß in österreich Kernenergie wird 
eingesetzt werden müssen." 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den 
Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie folgende 

A n fra g e 

1. An welchem Termin im Jahre 1976 ist gemäß obiger Er

klärung beabsichtigt, den Betrieb des Kernkraftwerkes 
in österreich aufzunehmen? 

2. Wurde vor Abgab0 der oben angeführten Erklärung vor der 
Generalkonfer~nz der IAEO mit Ihnen" das Einvernehmen 
hergestellt? 
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